

《单词百科:ovale是什么意思?ovale怎么发音?ovale的解释和用法》

英语单词ovale是什么意思?ovale怎么读?ovale怎么发音?简答网为您整理了ovale的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



ovale怎么读

ovale的读音:['ve l]

ovale的意思

1、[医]卵圆的;

ovale的相关词组

1、foramen ovale 第二中隔孔，卵圆孔;

ovale的双语例句

1、 Does Closure of Patent Foramen Ovale as a Treatment for Migraine with Aura?

卵圆孔未闭的封堵治疗是先兆性偏头痛的选择 吗？

2、 Most people with patent foramen ovale don't need treatment and don't know they have the condition.

大多数卵圆孔未闭的患者不需要治疗,患者也可能并不知道存在这种问题.

3、 The most common abnormalities associated with ASA are interatrial shunts, in particular patent foramen ovale.

房间隔常常并发房内分流, 特别是在合并卵圆孔未闭时更容易发生.

4、 Q . What is the connection between migraine and patent foramen ovale?

偏头痛与卵圆孔未闭有什么联系？

5、 At the right is a probe patent foramen ovale in an adult.

右为成年人卵圆孔未闭的探查.

6、 Impact of Percutaneous Device Implantation for Closure of Patent Foramen Ovale on Valve Insufficiencies.

经皮介入封堵卵圆孔未闭对瓣膜关闭不全的影响.

以上是简答网为您整理的ovale怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于ovale的用法、ova

le的释义、ovale的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/ovale>